

世界初の磁性体共鳴による プラズマ電源装置を開発！

プラス・ウェア 株式会社

代表取締役 松丸 康幸

ゲスト 斎藤 洋介

…… 対 談 ……



——『プラス・ウェア』さんでは特殊な製品を開発なさっているそうですね。

プラズマ発生装置の研究・開発を行っています。当社では世界で初めて磁性体共鳴によるプラズマ電源装置の開発に成功し、エコで高効率な電子機器の利用を進めてきました。中でも面白いのが、黒くて色々なことができるということから「忍者電源」と名付けた装置。プラズマ・スパイン流を発生させて、鎖に電流を流して電球を灯らせることができたり、電気なしでドローンを飛ばすことも可能。また

釣り糸の先に取り付けたカメラを操作し、餌を食べにくる魚をスマホで見ながら釣りをすることなどもできます。ゴミ処理施設や車の排気ガスは無毒化する方法としても、プラズマの高熱を利用することができますから、使用方法は無限大だと言えるでしょう。既に国際特許も取得しました。

——開発にあたっては、ご苦労も多かったでしょう。

開発もですが、それ以上に大変なのは世の中に出すことです。各業界の専門家のかみお借りしながら、活用方法を探ってきました。日本では知名度がなければ相手にしてもらえないので、アメリカに製品を持ち込んだりと試行錯誤しましたね。魂を込めてつくった自慢の製品ですから、苦労はあっても、世に広まることを考えるとワクワクしましたよ。

——これからが楽しみですね。

ええ。将来はこの電源が様々なシーンで、当たり前に使われるような世の中になると確信しています。是非とも熱いハートをお持ちの方、一緒に夢を追いたいという企業がいらっしゃったらご連絡下さい！

[▶ ページの先頭へ戻る](#)

…… 会社概要 ……

名 称	プラス・ウェア 株式会社
住 所	千葉県柏市若柴町178-4 柏の葉キャンパス148街区2 ショップ&オフィス棟6F
代表者名	代表取締役 松丸 康幸
URL	http://plusware.jp
掲載誌	月刊経営情報誌『センチュリー(CENTURY)』 2016年6月号

[▶ ページの先頭へ戻る](#)

本記事の内容は、月刊経営情報誌『センチュリー(CENTURY)』の取材に基づいています。本記事及び掲載企業に関する紹介記事の著作権は国際通信社グループに帰属し、記事、画像等の無断転載を固くお断りします。